

Ein Hauch von Frankreich im Schulalltag

Wie jedes Jahr wurde am 22. Januar an unserer Schule der Deutsch-Französische Tag gefeiert. Anlässlich dieses besonderen Tages stand alles im Zeichen der Freundschaft zwischen Deutschland und Frankreich.

Ein echtes Highlight war der Pausenverkauf der Klasse 9c. Bei französischer Musik fühlte man sich fast wie in einem kleinen Café in Paris. Die Schülerinnen und Schüler konnten zahlreiche leckere Spezialitäten genießen, darunter Croissants, Kuchen, Quiche und Muffins. Der Stand war durchgehend gut besucht, so dass man sich beeilen musste, um eine der begehrten Leckereien zu ergattern.

Zusätzlich wurde ein Mottotag unter dem Motto „Blau-Weiß-Rot“ veranstaltet – passend zu den Farben der französischen Flagge. Viele Schülerinnen und Schüler sowie Lehrkräfte machten begeistert mit und erschienen in passenden Outfits. So wurde die Schule nicht nur bunter, sondern auch die gute Stimmung im ganzen Gebäude spürbar.

Alles in allem war der Deutsch-Französische Tag ein voller Erfolg – mit viel guter Laune, leckerem Essen und einem Hauch Frankreich mitten im Schulalltag.

